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INDICAÇÃO 

INDICO; nos termos regimentais, após ouvida a Douta Casa, ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal, providências junto a Secretaria competente, para que seja 

realizado estudo visando implementar um 'programa municipal para reparo de 

calçadas para pessoas de .baixa renda 

JUSTIFICATIVA.  

Em momento de crise financeira, como estamos passando atualmente, muitas 

pessoas passam por verdadeiros apuros. Com  a prioridade" de pagar sua 

alimentação, moradia, medicamentos e manter urna qualidade de vida, mesmo .que 

modesta, outras coisas importantes acabam ficando de lado. 

Na nossa cidade temos muitos pontos críticos quando nos referimos a 

calçadas. É necessário que a mesma seja segura para que não haja prejuízos aos 

cidadãos mas, por outro lado, temos muitas pessoas que "não conseguem resolver 

esta questão. 

Não que não haja vontade, tampouco mão de obra, mas muitos não têm 

condições financeiras de conserta-Ias, visto a situação econômica do país já frisada 

anteriormente. Desta maneira, fica evidente a razão pela qual .não podemos 

simplesmente notificar ou multar os moradores, devemos então buscar maneiras de 

educar, conscientizar e proporcionar estruturas para melhor resolução da situação. 

Sugiro, assim, que seja criado um programa, semelhando ao projeto "João de 

Barro", onde sobras de materiais de obras da prefeitura sejam revertidas para 

munícipes de baixa renda, para que os mesmos possam consertar suas calçadas e 

manter a ordem no quesito estrutural em nosso município 

Peço que o douto representante do executivo atenda a este pedido para 

melhorarmos a qualidade de vida da população de nossa cidade. Calçada não é 
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somente uma questão urbana, estamos falando de saúde pública e mobilidade 

urbana. Agradeço desde já e me coloco a disposição' para eventuais 

esclarecimentos. 

Plenário Joab José Pucinelli, aos 01 de novembro de 2017. 

Arthur Machado Spindola 

Vereador 
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